

Des bateaux propres pour un port propre



→ L'entretien des bateaux est un sujet d'importance pour le port.

« **C'EST UNE** idée, pas encore un projet », précise d'entrée Muriel Jozeau-Marigné, la nouvelle adjointe en charge du port de plaisance. « Port Chantereyne arbore le pavillon bleu, mais je constate, en me promenant sur les pontons, qu'il y a des bateaux mal ou pas du tout entretenus. Il n'y a pas que l'ex-Géodis et c'est un vrai sujet », souligne-t-elle.

Sensibiliser les propriétaires

L'idée donc, c'est de sensibiliser les propriétaires à l'entretien de leur bateau. « Et des bateaux propres, c'est un port plus propre aussi. Sur les deux années qui viennent, nous allons donc essayer de les sensi-

biliser. Après tout, observe Muriel Jozeau-Marigné, un bateau représente un investissement non négligeable et un bateau bien entretenu va décoller moins vite. C'est du gagnant-gagnant. »

Des aménagements ont d'ailleurs été réalisés sur le port, pour offrir notamment des solutions pour le tri des déchets...

Il n'y a pas, derrière cette idée, d'effet Fastnet, assure l'adjointe au maire. Elle revendique en revanche une démarche écologique qui pourrait se doubler d'une dimension sociale si un chantier d'insertion venait par exemple aider les plaisanciers dans le nettoyage des coques.